

WNI

Pertahankan Prestasi. Lapas Cilacap Gelar Pelatihan Manajemen Perkoperasian

Ghina Hazalah - CILACAP.WNI.OR.ID

Jan 13, 2024 - 14:43



dok. Humas Lapas Cilacap

Cilacap - Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap laksanakan Pendidikan dan Pelatihan Manajemen dan Akuntansi Koperasi Bagi seluruh anggota Koperasi Lapas Cilacap.

Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan pengurus Koperasi Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Cilacap dalam menyajikan laporan keuangan dengan baik dan benar sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku, sekaligus mempertahankan prestasi Koperasi Lapas Cilacap yang selama 3 tahun berturut-turut meraih predikat koperasi terbaik se-Kabupaten Cilacap.

Kegiatan dibuka langsung oleh ketua Koperasi, Taufik Imtikhani ini digelar di Aula Abhinaya Lapas Cilacap, Sabtu (13/01).

Taufik mengatakan, dalam tata kelola Koperasi yang baik, sangat dibutuhkan kemampuan untuk memahami sistem akuntansi dan manajemen pengelolaan keuangan pada Koperasi, yang berlandaskan pada transparansi dan akuntabilitas.

“Dengan demikian, diperlukan peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia pengurus Koperasi untuk meningkatkan pemahaman dan kemampuannya dalam melaksanakan pengelolaan keuangan Koperasi sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku,” kutip Taufik.

Adapun pemateri dalam pelatihan ini yaitu Hartoyo selaku Bendahara Koperasi periode lalu dengan materi yang diberikan meliputi pengembangan Koperasi, pengantar dan siklus akuntansi, pembuatan laporan keuangan serta sistem pembayaran pajak Koperasi.

Hartoyo mengatakan, tujuan pelatihan yang diikuti oleh 30 peserta yang merupakan petugas Lapas Cilacap ini adalah untuk meningkatkan pemahaman, kemampuan dan kapasitas SDM sebagai pengurus maupun anggota koperasi.

“Harapannya pelatihan ini mampu menghasilkan output sebagai pengurus koperasi yang mampu melaksanakan tugas pelayanan prima, secara mendasar terukur dan dapat dipertanggungjawabkan, serta outcome yang dapat meningkatkan kualitas kesejahteraan anggota koperasi Lapas Ciacap,” pungkasnya. * (IH)